

**II- 978 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 572 IJ

1987-06-23

A N F R A G E

der Abgeordneten HAIGERMOSEN, EIGRUBER, HAUPT
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Kennzeichnung von fremdenverkehrspolitisch interessanten
Straßenzügen

Der Österreichische Fremdenverkehrstag 1984 (Vorlagebericht, Verkehr und Kommunikation Seite 3) erachtete die Kennzeichnung von fremdenverkehrspolitisch besonderes interessanten Straßenzügen als wertvoll. Besonders benannte Straßen dieser Art bestehen zwar in Österreich schon, scheinen dem Fremdenverkehrstag aber noch zu wenig gekennzeichnet und vor allem in der Werbung zu wenig herausgestellt. Als Beispiele seien hier nur erwähnt die steirische Weinstraße und Großglockner Hochalpenstraße.

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die

A N F R A G E :

1. Werden Sie der Forderung des Österreichischen Fremdenverkehrstages von 1984 nachkommen und die als fremdenverkehrspolitisch besonders interessant erscheinenden Straßenzüge besser und auffällig kennzeichnen und sie in der Werbung besser herausstellen lassen?
2. Werden Sie dafür eintreten, daß auf Autobahnen und Durchzugsstraßen bessere und mehr Hinweistafeln zu besonderen Fremdenverkehrsattraktionen errichtet werden?